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Ya han pasado unos 15 dias cargados de informacion, experiencias, vivencias y tiempo muy
liado para escribir. Hoy, nos sentamos y vamos a intentar contar un poquito de lo que nos ha
ido ocurriendo por estas revolucionarias tierras venezolanas, teñidas entre esperanza y
humanidad de rojo rojito.
  Ya han pasado unos 15 dias cargados de informacion,  
 experiencias, vivencias y tiempo muy liado para escribir. Hoy, nos sentamos  
 y vamos a intentar contar un poquito de lo que nos ha ido ocurriendo por  
 estas revolucionarias tierras venezolanas, teñidas entre esperanza y humanidad
 de rojo rojito. 
  
 Llegamos en distintas fechas a Caracas los cuatro componentes de la brigada,
 los &quot;xelebres&quot;, segun el apodo que Veronica nos otorgo el fin de semana que 
 estubimos de formacion en Lizarra. 
 En esto diez dias pasados en la capital hemos convivido con familias de los barrios de la  
 parroquia de San Juan, uno de las muchas zonas deprimidas de Caracas. Más  
 concretamente hemos vivido en un cerro, lleno de ranchitos en donde se  
 agolpa una gran parte de la población caraqueña en muy poco espacio. Casas  
 humildes, situadas en calles intrincadas y sucias pero que acogen en su seno  
 una parte importante del verdadero motor de esta revolución. Allí no hay  
 comodidades, pero las ganas por cambiar la situación en la que viven, las  
 ganas por participar y luchar llenan estos barrios de humanidad y de  
 solidaridad. La acogida de las familias ha sido muy buena, la verdad es que  
 hemos compartido bastantes cosas en esta breve estancia y de alguna manera  
 hemos podido entender lo que supone vivir en un barrio de estas  
 características y la necesidad que tiene de organizarse. 
  
 Los consejos comunales son la herramienta básica que Hugo Rafael Chávez  
 Frías les ha dado para ser protagonistas en este movimiento, ya que por  
 medio de esta especie de reunión de vecin@s se decide el destino final de  
 los presupuestos que el gobierno otorga a cada comunidad en función de sus  
 necesidades. Sobre el papel el planteamiento es buenísimo, pero para ello es  
 necesario la implicación de todos los vecinos y hasta ahora lo que hemos  
 visto es que falta compromiso en buena parte de la población. No todo es  
 perfecto en esta revolución. 
  
 Uno de los mayores logros de esta revolución y sin duda una de las cosas de  
 las que más orgullosos se sienten son las misiones. Por un  lado estan las  
 misiones educativas (Robinson, Rivas y Sucre), las cuales han dado la  
 oportunidad a un gran número de gente de comenzar y ahondar en su desarrollo  
 educativo, tanto a nivel primario, como de bachillerato y universitario.  
 Gente que no tuvo oportunidad de aprender a leer o de estudiar ahora utiliza  
 estas misiones para poder hacerlo. Hemos visto a gente de más de 70 años  
 estudiando con una ilusion sorprendente. 
  
 Hemos visitado tambíen diferentes medios de comunicación. Del lado más  
 institucional tuvimos la oportunidad de que nos recibieran en VIVE TV una de  
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 las cadenas de televisión que ha puesto en marcha el gobierno. Lo que más  
 llama la atención es que esta televisión tiene un interesante planteamiento  
 pues intenta crear un parrilla de progamación en donde la información se  
 trata de una manera diferente a las televisiones generalistas a las que  
 estamos acostumbrados. Por ejemplo no existen anuncios comerciales. Los  
 anuncios solo provienen de instituciones gubernamentales. Se nota que es un  
 canal mimado por el gobierno ya que sus instalaciones no tienen nada que ver  
 con las instalaciones de otros medios comunitarios que hemos visitado, donde  
 los equipos son más básicos y la gente que en ellos trabaja no son  
 profesionales como en VIVE. Hemos participado en un par de programas de  
 estas radios comunitarias, una especie de radios libres para entendernos, en  
 donde nos han preguntado por nuestras impresiones a cerca del proceso, y  
 como no, por la lucha del pueblo vasco. 
  
 Una de las cosas que más sorprende cuando hablas con la gente que forma  
 parte de lo que podríamos llamar chavismo es la identificación tan fuerte  
 que tiene la gente con su presidente. Para ellos el presidente es el pueblo  
 y viceversa. Tienen muy claro que este proceso debe ser dirigido por un  
 lider y se sienten orgullosos de que su lider sea Chávez.  Por otra lado  
 aunque la gente este tan identificada con su comandante y con el proceso, no  
 faltan las críticas hacia algunos gobernadores, alcaldes etc... a los que  
 consideran corruptos, oportunistas y freno principal de este proceso. 
  
 En estos momentos uno de los retos a los que se enfrenta la revolución  
 bolivariana es el de crear su partido, el PSUV. Tuvimos la suerte de  
 participar en una de las reuniones de creación de este partido. Eligieron  
 sus voceros para asambleas futuras, en las cuales se eligirán los  
 represantes para la asamblea constituyente del partido en el que se  
 determinará su ideología y funcionamiento. Esperamos haber asistido a algo  
 histórico. 
  
 Bueno de momento esto es un pequeño resumen de las mil y una experiencias  
 que hemos vivido en estos días. Esperamos contaros algo más, si la vida loca  
 venezolana nos deja, en proximos capítulos de este blog. Por nuestra parte  
 estamos contentos de haber podido participar en todos estos acontecimientos,  
 y una vez allí intentaremos contar más detalladamente todas estas vivencias  
 para dar una visión lo más cercana posible a la realidad que podamos. 
  
 Patria, socialismo o muerte. Venceremos!!! 
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